
ステップアップ委員会　林　美佐子
　１５年くらい前から韓国へ何度も行くうちに料理
にはまり、キムチも作るようになりました。趣味で作
っていたのですが注文が増えてきたので、周りに背
中を押されながら２０２１年６月に手作りキムチと
韓国料理のテイクアウトのお店を始めました。
　自分なりに計画は立てていましたが、思うように
はいきません。女性会のステップアップ委員会に参
加することにしました。
　毎月の委員会の最後に分かち合いの時間を設けて
いただいて、各自の近況や問題点を話します。それに
ついて皆さんから意見やアドバイスをいただきま
す。先輩経営者から、始めた時の苦労話や体験談を聞
くと、参考になるし励まされます。異業種の意見も興
味深く、知らない話を聞くのはとても楽しいです。
　先輩方が共通して言われることは「コツコツ続け
ていくことが大切、お金儲けに走らずにお客様を大
切にする」という話です。
　生の声を聞ける場所は少ないと思うので、私にと
っては貴重な時間となっています。
　最近は委員会参加がとても楽しみになっていま
す。まだまだ初心者、皆さまご指導ご鞭撻よろしくお
願いいたします。
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活動報告

今月号の会員は

リンハウス 林 美佐子さんです

Q1. 一日のうちで一番好きな時間帯はいつですか？
　   夜です。
Q2. また、それは何故ですか？
　   ペット（犬）と遊んだり、動画を見たりして、のんび
　   り過ごす時間が楽しいです。

３月例会　３月２１日（火）１０：００～
　　　　　進め！頂上を目指せ！弥勒山登山
４月総会　４月１８日（火）１０：３０～ 

今後の行事予定

活動報告

　去る、１２月１３日。１２月例会「会員懇親
会」をホテルプラザ勝川にて行いました。テー
マは「年忘れだよ、全員集合！女性会は輪と和
で繋がる」。
　料理に合わせセレクトしたワインの説明を
し、試飲をしながら食事を楽しむと言う企画
を任せていただきました。思いもよらない事
だったのでビックリ！とても嬉しく、すぐに
参加の返事をいたしました。
　ワインが苦手な方も楽しめられる様に、ノ
ンアルコールも用意しました。ワインの説明
や、資料作成などについて、会員交流委員の方
から色々アドバイスをいただきました。参加
の皆様には全部で４種類のワインを楽しんで
いただきました。ワインをきっかけに、沢山の
方とお話する事ができました。
　女性会に入会して４０年以上になります。
何度もやめようと思いました。その度に、相談
に乗ってもらったり、温かい言葉を掛けてく
ださったりしたおかげで今があります。
　女性会と繋がり、ご
縁をいただいている事
を改めて感じた１２月
の例会でした。どうも
ありがとうございまし
た。これからもよろし
くお願いいたします。

女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の
　　　　  女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索




